
	

	
	

Présents	:	

	Pascale	Cloastre	 	 	 	 	 Louis	Billant	

Isabelle	Guérin	 	 	 	 	 	 Marcel	Cozian	

Maryse	Houllier	 	 	 	 	 Fabrice	Huret	

Andrée	Kermel	Le	Page		 	 	 	 Bernard	Kerléguer	

Aurélie	Le	Moal		 	 	 	 	 Pierre	Yves	Le	Vern	

Béatrice	Morvan	 	 	 	 	 Christian	Petitfrere	

	 	 	 	 	 	 	 Jérôme	Runavot	

	 	 	 	 	 	 	 Didier	Tousch	

	 	
Excusé(e)s	:	Alain	Lefort	

Absents	:	Jean-François	Hallégouët	et	Claude	Segalen	

Secrétaire	de	séance	:			Jean-Paul	Mazurié,	Inspecteur	du	Domaine	Public.	

Début	de	séance	20h00.	

1) Adoption	du	compte	rendu	de	la	réunion	du	12	février	2018	
a. 	Des	membres	de	l’assemblée	n’ont	pas	reçu	le	compte-rendu.	Un	envoi	sera	donc		

réitéré	le	24	avril	2018	après	vérification	des	adresses	mails.	
b. Pour	cette	raison	le	président	relit	le	compte	–rendu		
c. Le	compte	rendu	est	adopté	

	
2) Retour	sur	les	sujets	déjà	évoqués	à	cette	réunion	

a. Navette	minibus	->	le	projet	avance,	il	est	précisé	que	dans	un	premier	temps	ce	
transport	concernerait	le	déplacement	des	personnes	qui	éprouveraient	des	
difficultés	à	se	déplacer	vers	le	centre	bourg.	

b. City	stade	(voir	ci-dessous	)	
c. Sentier	du	littoral->	ce	sujet	doit	être	travaillé	avec	les	services	techniques	et	

urbanisme	concernant	les	zones	dites	aujourd’hui	infranchissables….un	point	sera	
fait	à	chaque	étape	franchie.	
	

3) Liste	des	travaux		
	

Travaux	identifiés	 Point	d’avancement	
Grille	évacuation	des	eaux	sur	le	parking	de	Pen	
An	Traon	:	avaloir	bouché	niveau	du	robinet	

La	commune	va	demander	comme	chaque	
année	l’entretien	du	regard	et	de	la	canalisation	
d’évacuation	qui	se	remplissent	de	sable.	
Un	nouveau	réseau	sera	créé	cette	année	pour	
capter	les	eaux	l’évacuation	du	regard	sera	
refaite	simultanément	

Panneau	Le	Pouldu	non	en	place	 La	demande	est	faite	à	BM	pour	remise	en	place	
d’un	panneau	
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Trous	dans	la	chaussée	à	Kerlécu/Kergavarec	 Fiche	RA	pour	BM	
L’emplacement	réservé	pour	la	pompe	relevage	
située	au	Pouldu	est	pris	pour	un	dépôt	de	sacs	
poubelle.	

Proposition	=	Mettre	panneau	«	interdit	dépôt	
ordures	«		
Il	faut	prévenir	la	commune	quand	il	y	a	des	
dépôts	pour	qu’une	recherche	de	provenance	
soit	réalisée.	

Kériégu	:	près	du	lavoir/tuyau	eau	cassé	 Attention	il	n’est	pas	certain	qu’il	soit	cassé	
mais	plutôt	ouvert	volontairement	pour	le	cas	
d’un	bouchage	plus	loin	…à	vérifier	!	
Transmis	aux	services	concernés,	vérification	
sur	place	
	

Eau	qui	sort	du	ruisseau	après	propriété	de	Mr	
Marchand	au	Pouldu	et	qui	ruisselle	sur	la	route	

Venant	du	trop-plein	des	serres	qui	n’utilisent	
plus	la	totalité	de	l’eau	.(depuis	leurs	travaux	
d’agrandissement)	…à	discuter	avec	R	.	Salliou	
et	à	voir	sur	place	par	la	commune	

Poubelles	trop	petites	à	la	plage	Pen	An	Traon	 La	commune	contacte	le	service	des	espaces	
verts	de	BM	

Poubelles	sur	la	plage	fixées	trop	bas	qui		à	
marée	haute	elles	sont	dans	l’eau	

La	commune	contacte	le	service	des	espaces	
verts	de	BM	

Chemin	de	Langoget	:	trous	dans	la	route	 Suite	des	travaux	Eau	du	Ponant.	
La	commune	a	demandé	a	EdP	de	contacter	
l’entreprise	ayant	réalisé	le	réseau	pour	leur	
faire	réparer	la	voirie			

Ancien	lavoir	à	la	sortie	du	Douvez	vers	La	Foret	
Landerneau	--canalisation	bouchée	

Nous	sommes	sur	un	emplacement	situé	entre	
la	parcelle	BL18	et	la	BL102	,	propriété	du	
Département	ou	de	BM	la	commune	contactera	
le	service	de	l’écologie	urbaine	de	BM		

Vérifier	avant	le	15juin	que	les	propriétaires	du	
moulin	au	Pouldu	assurent	le	nettoyage	du	
terrain		

L’inspecteur	du	domaine	public	passera	
s’assurer	de	l’entretien	et	engagera	les	
démarches	au	près	des	propriétaires	si	
nécessaire	

Demande	de	mise	en	place	de	casse	vitesse	sur	
le	parking	de	Pen	An	Traon,	du	type	parking	
Ikea	/	cela	éviterait	d’avoir	des	démonstrations	
de	vitesse	(voitures	et	motos)		

La	demande	sera	transmise	à	BM	pour	
instruction.	Cependant	la	réponse	sera	
probablement	défavorable	«		les	ralentisseurs	»	
installés	sur	le	domaine	public	devant	répondre	
au	décret	n°	94-447	du	27	mai	1994	et	à	la	
norme	NFP	98-300de	juin	1994.	

Demander	gendarmerie	pour	contrôles	plus	
fréquents	sur	la	plage,	feu	de	camp,	chahut			
etc…	

La	commune	sollicite	la	gendarmerie	

Espace	abandonné	en	bas	route	Kériégu/près	
de	la	borne	incendie	

Demande	transmise	au	service	concerné	

	

	
	

	

	

	

	



4) CITY	STADE		/	LIEU	DE	VIE	
	
- Lieu	de	vie	du	Douvez	pour	tous	les	âges.	
- L’implantation	doit	faire	partie	d’une		revue	d’ensemble	avec	la	Salle	du	Douvez,	

l’emplacement	des	poubelles,	etc….	
- Il	y	a	2	exemples		au	Relecq-Kerhuon		(voir	sur	d’autres	communes)	susceptibles	de	

donner	des	idées.	(photos	proposées	prises	par	Jérôme	au	Relecq-	Keruhon)	
- Un	budget	de	80	000	euros	est	inscrit	au	PPI	pour	2019.	
- Il	est	proposé	de	regarder	la	possibilité	de	gérer	ce		budget	sur	plusieurs	exercices	

budgétaires,	en	fonction	des	décisions	prises	pour	la	réalisation.	
- Action	1	:	par	rapport	aux	éventuels	dérangements	pour	les	riverains	(	bruits,	nuisances)	

Pierre	Yves	discute	avec	ses	voisins	qui	avaient	déjà	été	approchés	sur	ce	sujet,	il	nous	
fera	un	retour	à	la	prochaine	réunion.		

- Action	2	:	Christian	envoie	un	plan	format	A	3	avec	relevé	topographique	pour	regrouper	
les	différentes	idées,	au	cours	de	la	prochaine	réunion.	
	

5) A	la	proposition	d’une	réflexion	sur	l’urbanisation	au	sens	large	du	terme	à	court,	moyen	et	
long	terme	de	notre	quartier,	les	avis	ont	été	favorables.	

a. Pour	information	les	prochaines	constructions	se	feront	à	Kérafloch	et	Kériégu.	
	

6) En	divers	/	propositions	amenées	:	
	
- Ancien	bar	«	chez	Jeannette	»,	une		remise	en	état	à	minima	du	bâtiment	est		à	prévoir.	
- Envisager	la	mise	en	place	d’un	distributeur	de	pain	(en	partenariat	avec	boulangerie)	
- Embellissement	de	la	rue	du	Douvez	avec	la	mise	en	place	de	bacs	à	fleurs		ou	autres		
- Mise	en	place	de	toilettes	au	niveau	du	parking	de	la	plage	

La	date	de	la	prochaine	assemblée	de	quartier	est	fixée	au	:	

Lundi	25	juin	2018	à	20h00	salle	municipale	du	Douvez.	

	

La	séance	est	levée	à	21h45	


